

Bridge Regionalverband Nordwest e.V.

(Mitglied im Deutschen Bridgeverband e.V.)

(Ressort I)

An die
Vorstandsmitglieder
des Bridge Regionalverband Nordwest

Rupert Eckstein
Norfolkstraße 24
26382 Wilhelmshaven, den 04.09.2018
Telefon: 04421/569366
Mobil: 0178/2189791
EMail: rupert.eckstein@kabelmail.de

Protokoll der Vorstandssitzung

am: 03.09.2018 , Beginn 16.00 Uhr, Ende 17.55 Uhr
Ort: altes Kurhaus BadZwischenahn

Anwesend: Ellen Munderloh, Rupert Eckstein, Michael Schubert, Christa Grambusch-Taute,
Matthias Felmy, Frau Wohlfahrt

Besprechungspunkte gem. Tagesordnung:

1 Begrüßung der Teilnehmer durch die Vorsitzende

- Danke an Frau Wohlfarth für die Unterstützung der Vorstandssitzung
- Danke an die Teilnehmer für ihre Arbeit zur Vorbereitung der Vorstandssitzung

2 Turnierleiterlehrgang Auffrischung für die Praxis

- Terminvorschlag kommt von Matthias Felmy
- Dauer zwei Tage hintereinander
- Ort wenn möglich in Oldenburg sonst bei FORUM in Wilhelmshaven
- Geplant ist außerdem ein dritter Termin mit dem Schwierigen Thema „Vergleichbare Ansage“

3 Brauchen wir einen zweiten Ersatz-Turnierleiter? Termine für BRV-Turniere und für Liga-Spieltage konnten kaum gefunden werden.

- Wir brauchen keinen Ersatzturnierleiter
- Organisatorisch würden sich dabei Probleme ergeben (Materialtransport)

4 Andere Software für Teamliga.

- Rudersyv ist geeignet
- Vorhandene Software Merlin macht Probleme bei unterschiedlichen Spielsystemen (Regionalliga/Landesliga) sowie wenn eine Liga z.B. „Sandkasten“ spielt. Merlin Macht dazu zusätzliche Fehler bei Scoreberichtigung
- Beschluss Anschaffung des Programms „Rudersyv“ durch M. Felmy

5 Gemeinnützigkeit

- *Der Vorstand ist nicht einheitlicher Meinung.*
- *Für Kassenwart wird zusätzliche Arbeit (z.B.: Info an Finanzamt) erwartet*
- *Leichtere Möglichkeit für Spenden bei Gemeinnützigkeit*
- *Argumente Pro (keine Angaben über erhaltene Aufwandsentschädigung an Finanzamt notwendig, Seminare können billiger gestaltet werden da Seminarleiter keine Steuern abführen muss) und Contra Gemeinnützigkeit bis zur nächsten Vorstandssitzung sammeln*

6 Spielort für Team-Liga ab Saison 2019/2020

- *Vorgeschlagen: Patenkrug Oldenburg wurde von R. Eckstein besucht.*
- *Geschäftsführer hat aus Termingründen abgelehnt.*
- *E. Munderloh spricht Gastwirt in Ohrwege auf geänderte, verbesserte Speisen an*

7 Verlauf des Pokalwettbewerbs

- *Bisher keine Information auf der BRV-Homepage*
- *Pokalverlauf für die Clubs so nicht überschaubar*
- *Pokalkämpfe (2...3) hatten gar nicht statt gefunden. Teams sind kampflös eine Runde weiter gekommen*
- *Für die Zukunft sind alle Pokalspiele und Ergebnisse, auch kampflöse Partien, über die BRV-Homepage zu veröffentlichen*

8 Veröffentlichung der Ergebnisse Teamliga/RV-Turnier/Pokal

- *Die Ergebnisse von Team-Liga und Pokalspielen sind auf der BRV-Homepage zu veröffentlichen.*
- *Weitere Info's zum Bridge-Turnier (Verteilung, Privatscore, ...) können wie bisher zugänglich gemacht werden*

9 Termin Jahreshauptversammlung 2019

- *Die Jahreshauptversammlung 2019 ist für Anfang März 2019 in Ohrwege geplant. Frau Munderloh klärt mit Gastwirt, ob am 07.03.2019 um 15.00 Uhr die JHV statt finden kann.*

10 Neuwahlen 2019

- *Der kpl. Vorstand muss in 2019 neu gewählt werden*
- *Ein Kassenprüfer muss jährlich neu gewählt werden (Die Amtszeit von Frau Doornbos endet nach zwei Jahren, kann jedoch wieder gewählt werden)*

11 Ligaspiele verlegen? (z.B. Patentkrug)

- *Punkt ist Doppelt aufgeführt siehe unter „6“*

12 Satzung des RV überarbeiten (Satzungs-Ausschuss)

- *Vertagt bis das Thema Gemeinnützigkeit abgeklärt ist*

13 Team-Regionalliga wollen wir den Doppelspieltag beibehalten?

- *Ziel des Sportwart's ist sportliches Spielen in der Regionalliga*
- *Alle Regionalligen spielen Doppelkampf pro Spieltag*
- *Die Regionalliga Teams wurden befragt und haben sich für den Doppelkampf ausgesprochen.*
- *Wenn die/der Meister der LL1 diesen Doppelkampf als Begründung für evtl. Nichtaufstieg in die Regionalliga anführen (so wie es in den zurückliegenden Jahren wiederholt war) soll dieses Thema neu behandelt werden.*

14 Was tut sich in den Ressort's

- **Vorsitzende, Finanzen, Sport, Unterricht, Öffentlichkeitsarbeit**
- **Vositzende: Spannende DBV-Sitzungen, neue Erfahrung, Eindruck vom DBV positiv**
- **Finanzen: Haushalt ist solide, frühzeitig haben fast alle Clubs das Start/Tischgeld für die Teamliga überwiesen.**
- **Sport: Clubpunkte-Altlast aus zurückliegenden Spielzeiten wurde aufgearbeitet. BRV-Turniere werden weiterhin ab 30 Boards gespielt. Bundesligaaufstiegsrunde von BC Oldenburg abgesagt. Ziel Clubturniere mit mehr Bord's (etwa 40) für sportliches Spielen zu schaffen. Zu viele kampflose Ergebnisse im Ligabetrieb.**
- **Unterricht: Derzeit keine Aktivitäten, Übungsleiterlehrgang mit Frau Knoll durchgeführt. Wenig bis keine Interesse von den Clubs**
- **Öffentlichkeit: Clubs sind zurückhaltend, lediglich Guido Wender ist aktiv. Regelmäßige Prüfung auf überholte Veröffentlichungen auf der BRV-Homepage**

15 Verschiedenes

- **Nächste Vorstandssitzung findet am 17.12.2018 um 16.00 Uhr in Oldenburg, Cafe „Extrablatt“ Langestraße 90, 26122 Oldenburg, statt.**

Bridge Regionalverband Nordwest e.V.
Ressort I
Rupert Eckstein

Re: Protokollentwurf Vorstandssitzung in BadZwischenahn

Matthias Felmy (matthias.felmy@gmx.de)

An: Sie + 3 weitere [Details](#) ▾

Hallo Rupert,

übernimm doch bitte noch folgende Punkte:

- 2) Geplant ist außerdem ein dritter Termin mit dem schwierigen Thema "Vergleichbare Ansage" (rel
- 3) Tippfehler (... "tmaspor")
- 4) Problem ist, dass Merlin nicht die Landesliga in der zweiten Runde und die Regionalliga in der dr
einen Sandkasten hat).
- 5) Ich hatte noch genannt:
 - a) Der Vorstand muss seine Aufwandsentschädigung nicht mehr beim FA angeben.
 - b) Leichter Zugang zu Räumen der Gemeinde, was vor allem für BRV-Sportturniere interessant si
 - c) Seminare können billiger angeboten werden, weil der Seminarleiter/Übungsleiter weniger (bzw. k
- 7) Christa und ich hatten im Vorfeld vereinbart, die Ergebnisse nicht zu veröffentlichen, weil mehrer
wollten.
- 8) Wir hatten vereinbart, dass alles so bleibt, wie bisher, nicht das, was Du es geschrieben hast.
- 12) Da war ich nicht da. Wir hatten im Zusammenhang mit der Gemeinnützigkeit festgestellt, dass f
- 13) a) Alle Regionalligateams wurden von mir befragt und wollten am Doppelspieltag festhalten.
b) Das Thema soll neu behandelt werden, wenn wir eine offensichtlich zu starke Mannschaft in eine
immer verweigert. Schortens WAR eine solche Mannschaft. Derzeit gibt es eine solche Mannschaft
c) Wir hatten außerdem überlegt, die Option nicht aufzusteigen, für die in die LL1-Aufstiegsberechti
- 14) Ich hatte noch genannt:
- zu viele kampflose Ergebnisse im Ligabetrieb
- 15) kontaktiert Ellen dich heute
(Cafe Extrablatt in Oldenburg, gleiche Zeit)

Viele Grüße

Matthias